

Mitteilungsvorlage

Gemeinderat

Verkehrsberuhigung durch Fahrbahnschwellen

Im Rahmen der Verkehrsschau am 04.05.2016 wurden u.a. die beigefügten Anträge überprüft. Laut Aussage der Straßenverkehrsbehörde Düren liegt die Montage von Fahrbahnschwellen in der Planungshoheit der Gemeinde Merzenich und erfordert keine gesonderte Genehmigung.

Am Alten Sportplatz (Antrag Hünwinckell - Anlage 1):

Die Kosten für eine Fahrbahnschwelle liegen bei ca. 400,00 € (inkl. MwSt. und Lieferkosten). Bevor die Verwaltung über eine Anschaffung entscheidet, wird sie die Anwohner des Straßenzuges „Am Alten Sportplatz“ anschreiben und nach der Notwendigkeit der Geschwindigkeitsreduzierung befragen.

Diese aktive Form der Bürgerbeteiligung in Verkehrsfragen führt die Verwaltung als Pilotprojekt durch. Sollte sich das Verfahren bewähren, soll es auch in anderen Verkehrsfragen, die in der Planungshoheit der Gemeinde liegen, bei Bedarf eingesetzt werden.

Die Montage kann von Mitarbeitern des Bauhofes erfolgen.

Weidenkopf (Antrag CDU-Fraktion vom 12.03.2016 – Anlage 2):

Die Sperrung des Wirtschaftsweges mit Kugelkalotten konnte noch nicht abschließend geprüft werden. Um die Verkehrssituation kurzfristig zu entschärfen, ist die Montage von Fahrbahnschwellen möglich. Dadurch wird das Durchfahren des Wirtschaftsweges zwar nicht verhindert, jedoch die Geschwindigkeit der Fahrzeuge enorm reduziert. Diese Möglichkeit bietet sich auch für die Straßen Ürlingsweg und Severin-Böhr-Straße. Die Kosten für eine Fahrbahnschwelle liegen hier bei ca. 740,00 € (inkl. MwSt. und Lieferkosten).

(Gelhausen)

(Zeyen)